

# *Pandillas en Haití siguen quemando medios de prensa (+Foto)*

---



Fotos: [vantbefinfo.com](http://vantbefinfo.com) y [tele pluriel](http://telepluriel.com)

Puerto Príncipe, 17 mar (RHC) Las pandillas en Haití siguen teniendo hoy como blanco los medios de prensa, y ahora le tocó el turno a Tele Pluriel, otra fechoría que pone en riesgo el trabajo de los periodistas y sus bases de transmisión.

Como ya establece su práctica delictiva atacaron el recinto, lo vandalizaron, saquearon y luego para cerrar le prendieron fuego provocando pérdidas significativas.

La semana pasada, el sector periodístico de Haití condenó el incendio a la radiotelevisora más antigua de Puerto Príncipe, que cumpliría 76 años en junio próximo.

Los empleados quedaron en estado de shock, pues no se trata solo de Radio Televisión Caribe, es el espacio en su conjunto que constituye un patrimonio con una dimensión simbólica, subrayó el diario Le Nouvelliste.



El ataque de los criminales representa otra afrenta contra los medios informativos, una amenaza adicional, y prueba que las pandillas no van a detenerse en su ofensiva en la capital y zonas aledañas.

Fundada en 1949, Radio Televisión Caribe está consolidado como uno de los órganos de prensa más seguidos por los haitianos.

La rue Chavannes, donde se ubicaba, es un lugar de encuentro para presentadores, periodistas de radio y público.

Hace un año atrás, su dirección abandonó el edificio de la rue Chavannes para refugiarse en Pétiön-Ville.

Esta decisión –recuerda Le Nouvelliste- se tomó en momentos en que las pandillas expandían su control y lograron ocupar varios barrios aledaños a las instalaciones de la radiotelevisora.

La Asociación Nacional de Medios de Comunicación de Haití dice estar atónita por estas noticias y calificó de infame estas fechorías, que reafirman la continuidad del caos generado por los bandidos.

«Son memorias que estamos perdiendo. Es nuestra humanidad la que estamos perdiendo. Es nuestra historia la que estamos perdiendo», concluyó el rotativo, el cual sufrió un ataque pandillero el pasado año.

Las bandas criminales también saquearon y vandalizaron la semana pasada las instalaciones de Radio Mélodie FM, ubicadas en la calle Capois en Puerto Príncipe.

Durante su incursión a Radio Mélodie FM, rompieron ventanas, dañaron puertas, equipos de trabajo y destruyeron las paredes de la fachada principal del edificio, según el diario digital Le Facteur Haiti.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378932-pandillas-en-haiti-siguen-quemando-medios-de-prensa-foto>



**Radio Habana Cuba**